

4,90 F
JEUDI
22 AOUT 1996
N° 46 164

La mini principauté de Seborga

Le «Prince Giorgio 1er de Seborga» a proclamé mardi l'indépendance de son «Etat» minuscule, 14 km carrés et 362 résidents, à une demi-heure en voiture de Monaco, dans le nord-ouest de l'Italie. L'«Etat» est né dans les années 60 d'une plaisanterie de quelques habitants de Seborga. Il s'est ensuite étoffé en émettant timbres, cartes grises et plaques d'immatriculation, avant de frapper sa propre monnaie, le luigino, qui vaut 8 dollars. Vendu surtout aux touristes, principales cibles de toute l'entreprise, le luigino est accepté par plusieurs commerçants de la région. En 1995 est venue la Constitution et Giorgio Carbone, 60 ans, déjà prince, a été réélu à vie avant de nommer ses quinze ministres. Selon son souverain, la principauté de Seborga remonte aux temps de saint Bernard, et qu'elle avait été vendue au XVIII^e siècle au duc de Sardaigne, qui ne l'aurait pas payée. Elle n'a jamais fait l'objet d'une quelconque revendication par l'Italie. Son indépendance aurait même été reconnue par Mussolini, selon un document de 1934 trouvé à Berlin.